



SIGUE DE CERCA REFORMA

EU pide a México sistema electoral independiente

EL DEPARTAMENTO DE ESTADO ESTADUNIDENSE consideró que las democracias saludables se benefician de instituciones sólidas y del respeto a la autonomía judicial

POR MANUEL OCAÑO

El Departamento de Estado de Estados Unidos hizo un llamado a México a fortalecer un sistema electoral independiente y a respetar la autonomía del Poder Judicial.

Esto, luego de las movilizaciones del pasado domingo para solicitar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) defender la democracia ante el llamado plan B electoral.

En un comunicado, el Departamento de Estado de EU expresó que "las democracias saludables se benefician de instituciones sólidas y una pluralidad de voces. Estados Unidos apoya

instituciones electorales independientes y bien dotadas que fortalecen los procesos democráticos y el Estado de derecho".

El vocero de la dependencia estadounidense, Ned Price, detalló que Estados Unidos observa de cerca el proceso de reforma electoral en México.

Sin embargo, resaltó que su nación respeta la soberanía de nuestro país.

"Hoy, en México, vemos un gran debate sobre las reformas electorales sobre la independencia de las instituciones electorales y judiciales que ilustran la democracia vibrante de México. Respetamos la soberanía de México".

dijo al ser cuestionado sobre la postura de EU ante la movilización en México.

"En todo el mundo, hemos sido testigos de desafíos a la democracia que han puesto a prueba y están poniendo a prueba la fortaleza de las instituciones electorales y judiciales independientes", agregó.

EL DATO

Bajo la lupa

El secretario de Estado de EU, Antony Blinken, está enfocado en la erosión de la democracia en todo el mundo, informó su vocero.

**DICE QUE VALORES ESTÁN EN JUEGO**

Pide EU autonomía electoral y judicial

DEPARTAMENTO DE ESTADO**afirma que su país está siguiendo muy de cerca las reformas en México**POR MANUEL OCAÑO
nacionalegim.com.mx

Luego de las movilizaciones del pasado domingo en defensa de la democracia, el Departamento de Estado de Estados Unidos llamó a México a fortalecer un sistema electoral independiente y bien dotado de recursos, además de respetar la independencia del Poder Judicial.

"Las democracias saludables se benefician de instituciones sólidas y una pluralidad de voces. Estados Unidos apoya instituciones electorales independientes y bien dotadas que fortalecen los procesos democráticos y el estado de derecho", manifestó en un comunicado.

En todo el mundo, hemos sido testigos de desafíos a la democracia que han puesto a prueba y están poniendo a prueba la fortaleza de las

instituciones electorales y judiciales independientes", manifestó.

Recordó que hoy en México se ve un gran debate sobre las reformas electorales sobre la independencia de las instituciones electorales y judiciales que ilustran la democracia vibrante de México.

"Respetamos la soberanía de México. Creemos que un sistema electoral independiente y bien dotado de recursos y el respeto por la independencia judicial respaldan una democracia saludable."

CONFERENCIA

Antes, el portavoz del Departamento de Estado, Ned Price, dijo el lunes que Estados Unidos observa detenidamente el proceso de reforma electoral en México.

"Estamos siguiendo muy de cerca los últimos acontecimientos con las reformas electorales de México", respondió Price a periodistas en rueda de prensa.

El portavoz declaró que "el secretario (de Estado,

Antony Blinken) está muy enfocado en la erosión de la democracia en todo el mundo; está muy enfocado en los principios que se han visto amenazados alrededor de todo el mundo", dijo que el secretario a menudo se expresa en abstracto, sin mencionar naciones en particular.

"Lo hace como una declaración afirmativa de los principios que representa Estados Unidos", dijo Price; "los valores que apoyamos y promovemos en todo el mundo y, por supuesto, esos principios, esos intereses y valores están en juego con nuestra relación bilateral con México".

Las declaraciones de Price fueron otorgadas al preguntarle sobre la posición de Estados Unidos a las protestas que según algunos medios estadounidenses alcanzaron las 500 mil personas en México el domingo en contra de la reforma electoral conocida como plan B, que de entrar en vigor modificaría al Instituto Nacional Electoral (INE).

BRIAN NICHOLS

El pasado domingo, el subsecretario para el hemisferio Oeste del Departamento de Estado de los Estados Unidos, Brian Nichols, advirtió que el llamado plan B de la reforma electoral emprendida en el Congreso de la Unión pone a prueba la independencia de instituciones electorales y judiciales en México.

A través de su cuenta de Twitter, agregó que Estados Unidos apoya instituciones electorales independientes que garantizan procesos democráticos y estado de derecho.

— Con información de Enrique Sánchez



Hoy, en México, vemos un gran debate sobre las reformas electorales sobre la independencia electoral."

NED PRICE

PORTAVOZ DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO DE ESTADOS UNIDOS



Foto: Reuters

Ned Price dijo que el Departamento de Estado de EU está muy enfocado en la erosión de la democracia en todo el mundo.